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An den           Bornheim, 24.12.2015 

Umweltausschuss der Stadt Bornheim                                             

In Kopie: Herrn Bürgermeister Wolfgang Henseler  

Rathaus 

53332 Bornheim 
 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit bitten wir sie die nachfolgende Anfrage und deren Beantwortung auf die Tagesordnung der 

nächsten Sitzung des Umweltausschusses am 21. Januar 2016 zu setzen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Dr. Arnd J. Kuhn (Stellv. Fraktionssprecher) &  Markus Hochgartz (Rats- & Ausschussmitglied) 

und Fraktion „Bündnis‘90/Die Grünen“ 

 

 

Anfrage:  „Energiebedarf und -versorgung der kommunalen Aktivitäten in 
Bornheim“  

Vor dem Hintergrund der jüngsten Klimaschutz-Beschlüsse von Paris bitten wir um die Beantwor-
tung der folgenden Fragen: 
 
 

(1) Welchen Bedarf hat die Stadt Bornheim für ihre kommunalen Liegenschaften und Aktivitä-
ten einschließlich des Stadtbetriebs an (a) Strom, (b) Wärmeenergie und (c) Mobilitäts-
energie? 
 

(2) Wie sieht hier die zeitliche Entwicklung der Energieverbräuche in den letzten Jahren aus? 
 

(3) Wie wird dieser Energiebedarf gedeckt? Wer sind die Anbieter, Vertragssituation, etc.? Wie 
hoch sind die Kosten? 
 

(4) Wie sehen die dazugehörigen klimarelevanten CO2-Bilanzen aus? 


